
2

Газета издается с 1994 г.

«Веруй в Господа Иисуса Христа, и спасешься ты и весь дом твой» (Деян.16:31)

№ 8 (448), 18 июля 2018 года

  Началась подписка онлайн на 2-е полугодие 2018 года на сайте «Почта России» Подробности
на 12-й странице 12+

В 2-ом полугодии 2018 года газета  приходит по подписке 2 раза в месяц

3

4    Череда исцелений.    6    Кто сказал, что нужно мстить?    7     Христианская семья. Сущность

и принципы.    8    Искусство быть господином.    9    Чего нам не стоит ожидать от Бога?

Что мне делать
со своей
жизнью?

стр.5

Если вам кажется, что вы так и не на-

шли себя, что занимаетесь чем-то не тем

и не представляете, как правильно жить,

значит, пришло время привести в поря-

док сердце, обрести мир с Богом. Тогда

вы определитесь со своим призванием и

поймете волю Божью для своей жизни.

Вместо исследования организма –
исследование кошелька

Кредит – опасный финансовый инструмент

Искушение взглядом, ис-

кушение похотью – вот

на чем еще с сотворения

мира делает акцент сата-

на. А разве не эти же

механизмы заставляют

человека брать кредиты?

Увидел что-то – захотел

тут же обладать этим.

Сегодня тысячи россиян пода-

ют заявления в полицию с

просьбой помочь им расторг-

нуть навязанный частными

клиниками кредит. Желая об-

следовать свой организм или

поправить здоровье, люди ста-

ли жертвой умелых аферистов.



Артем Франич
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Типичная история

Недавно моей знакомой, Свет-

лане, позвонили из некоего ме-

дицинского центра. Пригласили на

обследование всего организма. На-

звали адрес, заверили, что уни-

кальное обследование не стоит

совершенно никаких денег, а

потом ласковым голосом

добавили, что обязательно иметь

с собой паспорт.

«Отчего бы не пройти обсле-

дование, причем бесплатно?» –

подумала приятельница и отпра-

вилась в клинику.

В медцентре Свету встретил

молодой человек приятной

наружности, завалил комплимен-

тами и усадил в мягкое кресло.

Минут сорок разговорчивый со-

трудник клиники рассказывал об

уникальном методе исследования

организма, о передовых техноло-

гиях, а потом плавно перешел на

личную жизнь и ненавязчиво по-

интересовался, есть ли у приятель-

ницы проблемы со здоровьем.

Когда знакомая, наконец, стала

выражать нетерпение и погляды-

вать на часы, молодой человек

извинился и провел ее в кабинет

к врачу. 

Там женщину попросили снять

кроссовки, носочки, кольца, цепочки

и поставить ступни на нижнюю

площадку, а ладони – на верх-

нюю. Закрыть глаза и расслабить-

ся. Доктор что-то тревожно рас-

сматривал на экране монитора, а

потом вынес вердикт: «У вас мно-

жественные протрузии позвоноч-

ника, большие проблемы с серд-

цем и венами. Если вовремя не

начать лечение, могут быть серь-

езные осложнения!»

На слабое возражение при-

ятельницы, что с сердцем у нее

никогда проблем не было, специ-

алист угрожающее ткнул пальцем

в монитор: «Но тут же все видно!

Нельзя так халатно относиться к

своему здоровью. Пора, наконец,

подумать о себе!»

Далее последовало настойчи-

вое предложение провести в их

клинике курс лечения. По словам

доктора, «больной» крайне необ-

ходимы обертывания, сеансы у

флеболога, курс омоложения в

кедровой бочке, LPG-массаж и что-

то еще... 

«Ваш курс лечения будет сто-

ить всего 220 тысяч рублей! –

резюмировал представитель цен-

тра. – Если Вы оформите кредит

сегодня, мы сделаем скидку и

Вы заплатите всего 170. Это очень

выгодное предложение, мы идем

Вам навстречу, предлагаем рас-

срочку. Нужен только лишь Ваш

паспорт. Вот договор».

«Подождите, зачем так торо-

питься? – попыталась остановить

словесный поток обследуемая. –

Откуда такая сумма, почему имен-

но эти процедуры? И потом, за

меня платит муж, мне нужно с

ним посоветоваться».

В этот момент появился еще

один сотрудник и также начал

настойчиво убеждать Светлану

приобрести процедуры. Все про-

исходящее начало выводить

знакомую из равновесия. «Госпо-

ди! – взмолилась она про себя.

– Помоги мне не бояться ни ди-

агнозов, ни людей и правильно

выйти из этой странной ситуа-

ции».

Сотрудники предложили

новую цену, которая составляла

уже не 170, а 70 тысяч. Но

оформлять нужно срочно.

В этот момент стало совер-

шенно очевидно, что происходя-

щее попросту «развод на кредит».

Знакомая отодвинула договор, ко-

торый ей предлагали немедлен-

но подписать, и твердо сказала:

Вместо исследования организма –
исследование кошелька

«Нет! Мне ваши процедуры не

нужны!» Услужливое выражение

на лицах «специалистов» мгновен-

но сменилось разочарованием.

Приятельница развернулась и

молча направилась к выходу. На

пороге центра она увидела оче-

редную жертву, которую с улыб-

кой «обрабатывал» молодой че-

ловек приятной наружности.

Умелые аферисты

История моей знакомой ти-

пична. Хотя в отличие от многих

других закончилась благополуч-

но. Сегодня тысячи россиян по-

дают заявления в полицию с

просьбой помочь им вернуть день-

ги и расторгнуть навязанный ча-

стными клиниками кредит. Под-

давшись на уговоры, доверчивые

граждане подписывают бумаги,

а потом приходят в себя и пони-

мают, что их просто «облапоши-

ли» умелые аферисты от меди-

цины. И вместо передового ис-

следования организма предоста-

вили передовое исследование

кошелька.

Лично знакома с женщиной

пенсионного возраста, которая

выплачивает уже три подобных

кредита и получает лечение то ли

пиявками, то ли израильскими со-

лями. Здоровья ей это явно не

прибавило, а вот спать по ночам

пенсионерка перестала. На воп-

рос, зачем она согласилась под-

писать договор с клиникой, отве-

чает, что, скорее всего, ее загип-

нотизировали. Подобное говорят

и сотни других пострадавших.

«Нам так заморочили голову, что

мы просто не поняли, как офор-

мили на себя большой кредит»,

– рассказывают они сотрудникам

полиции. Представители закона

лишь в недоумении пожимают

плечами: как проверишь подоб-

ные заявления?

Могут ли в клиниках на са-

мом деле применять гипноз,

рассуждает эксперт по рекла-

ме, психолингвист Артем
Франич.

– Есть такое понятие – аг-

рессивная реклама или навя-

зывание услуг. Когда использу-

ется нейро-лингвистическое про-

граммирование (НЛП). Сутью его

является манипуляция сознани-

ем человека. Схема проста: вна-

чале входят в доверие, усыпля-

ют бдительность, выключают

клиенту полностью или частич-

но критическое мышление, а

затем дают определенную ус-

тановку. В данном случае похо-

же, что в подобных медцентрах

работают хорошо обученные НЛП

люди.

Если разбирать описанный

выше случай, то можно выде-

лить следующие этапы воздей-

ствия на сознание. Во-первых,

изначально берется в расчет то,

что в клинику пойдут лишь за-

ботящиеся о своем здоровье и

настроенные на помощь врачей.

Следовательно, именно их мож-

но уговорить принять условия

лечения. Первый шаг – войти к

ним в доверие и усыпить бди-

тельность. Этим занимается при-

ятный молодой человек, кото-

рый встречает пациентов на

пороге клиники. Он непринуж-

денно разговаривает, распола-

гая клиента к себе, попутно рас-

спрашивая о проблемах со здо-

ровьем и расхваливая доктора.

Эта беседа помогает пациенту

полностью довериться специа-

листу и притупляет критическое

мышление.

Далее врач с непререкаемым

авторитетом ставит страшный

диагноз, запугивая клиента и за-

ставляя его лихорадочно ме-

таться в поисках выхода. Есте-

ственно, выход предлагается по-

лучить в клинике как почти бес-

корыстную помощь. Поскольку

установка человеку уже дана,

осталось только подтолкнуть его

к решению. Чтобы принудить

пациента, его начинают торопить,

настаивая на том, что решение

подписать договор необходимо

принять как можно быстрее.

Часто люди после такой обра-

ботки соглашаются на все. 

Так мошенники спекулиру-

ют на одной из главных ценно-

стей – здоровье. Клиентам вну-

шают страх за их физическое

состояние, а затем формируют

у них убеждение, что услуги

центра могут помочь. Это не пре-

ступление, но злоупотребление

доверчивостью и безответствен-

ностью человека.

НЛП – манипуляция
сознанием человека

– Так значит, сами жертвы

тоже несут ответственность за

случившееся?

– Человек всегда должен да-

вать себе отчет о происходя-

щем. Если он чувствует психо-

логическое давление и принуж-

дение к чему-либо, ему необхо-

димо взять паузу, проанализи-

ровать услышанное или просто

«выйти из игры».

Кто чаще всего попадается

на удочку аферистов? Люди пен-

сионного возраста, женщины и

дети. Среди них многие бес-

прерывно смотрят телевизор.

Бесконтрольный просмотр теле-

передач загружает мозг огром-

ным количеством ненужной ин-

формации, от которой люди

просто теряют способность кри-

тически размышлять. Вот таких

«расслабленных мозгов» и ждут

аферисты. Да, конечно, «специ-

алисты» частных клиник исполь-

зуют НЛП в корыстных целях,

но людей принципиальных, с

твердыми убеждениями им об-

мануть не удастся.

На удочку мошенников по-

падаются не умеющие вовре-

мя остановиться, легко уступа-

ющие своим желаниям люди.

Библия ставит очень точный ди-

агноз таким легковерным: «Каж-

дый искушается, увлекаясь и

обольщаясь собственной похо-

тью» (Иак. 1:14). То есть, челове-

ка обманывают не просто на

ровном месте, а исходя из опре-

деленных предпосылок. Если

для кого-то здоровье является

сверхценностью, или, выражаясь

библейским языком, идолом, то

такой человек готов пойти ради

него на любые жертвы. Такой

человек забывает, что наше здо-

ровье находится прежде всего в

руках Всемогущего Творца, а не

в руках «специалистов».

Если же ты хранишь свой

разум, сердце и не идешь сле-

по в след собственных «идо-

лов», то сможешь противосто-

ять любому убеждению, кото-

рое попытаются навязать или

внушить тебе люди.

  «Помыслы в сердце человека – глубокие воды, но человек разумный вычерпывает их» (Прит.20:5).

Подготовила Татьяна Арчибасова
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Искушение взглядом, искуше-

ние похотью – вот на чем еще с

сотворения мира делает акцент

сатана. А разве не эти же меха-

низмы заставляют человека брать

кредиты? Увидел что-то – захо-

тел тут же обладать этим. И мгно-

венно, прямо в магазине, тебе

предлагается такой легкий, на

первый взгляд, путь к облада-

нию – кредит.

«Получи прямо сейчас, а зап-

лати потом», – убеждают банки. И

человек идет на это, совершенно

забывая, что платить за облада-

ние придется, и цена будет очень

высокая. Звучит страшно, но ежед-

невно в нашей стране убивают

себя семьдесят человек, и нема-

лая доля из них поступают так из-

за неразрешимых финансовых

проблем, в том числе кредитов,

которые способны опутать с ног

до головы. Семьдесят раз в день

дьявол празднует победу, ведь,

совершая самоубийство, человек

не только не решает своей финан-

совой проблемы (согласно действу-

ющему законодательству, долги на-

следуются вместе с имуществом

умершего), но и теряет право на

жизнь вечную.

Современный
наркотик

«Печальная картина сегодняш-

него дня такова: граждане Рос-

сийской Федерации задолжали

банкам более 9 триллионов руб-

лей, – рассказывает кредитный
консультант Олег Белореков,
– не редки случаи, когда за кон-

сультацией ко мне обращаются

семьи, три поколения которых об-

ременены кредитами: внуки, ро-

дители, дедушки и бабушки за-

нимали деньги у банка.

А все потому, что кредит чем-

то похож на наркотик: после пер-

вой «дозы» очень трудно остано-

виться, люди попадаются на кре-

дитную приманку снова и снова.

Например, недавно ко мне на

прием приходила женщина, у

которой на данный момент име-

ется 26 кредитных обязательств:

8 кредитных договоров, 12 кре-

дитных карточек, 4 микрозайма и

2 частные расписки. Причем эта

женщина трудится и днем и но-

чью в прямом смысле слова: с

утра – торгует на рынке, с вечера

– подрабатывает санитаркой в

больнице. Как выбраться из сло-

жившейся ситуации самостоятель-

но, женщина не знает. И это при

том, что три года назад с ней

произошла похожая история – у

нее было одновременно 5 креди-

тов, благо, тогда эту женщину

выкупили родственники. Но, как

видите, несчастная не изменила

ни свои принципы, ни образ жизни

и через время отправилась за

очередной «дозой»: тогда на сме-

ну 5 кредитам пришли 26.

«Добрый дядя-банк»

Всем, кто пытается восполнить

свои те или иные финансовые

нужды с помощью «доброго дяди-

банка», кто уверен, что банк –

такая организация, в которой по-

могают всем, имеющим недоста-

ток в деньгах, я предлагаю оста-

новиться на минуту и задумать-

ся. Поразмыслите, что же вы сде-

лали такого хорошего банку, что

тот предлагает вам благодать в

виде бесплатной кредитной кар-

ты (на которой уже есть деньги)

или в виде кредита с такими

привлекательными (но только на

первый взгляд) кредитными став-

ками? Поймите раз и навсегда,

банк не имеет ни малейшего

желания вам помочь, он хочет

только одного: на вас заработать!

И чем больше – тем лучше.

Банк – не благотворительная

организация. Он не будет думать

за вас о том, как же вам кредит

выплачивать. Он даст денег, а

потом начнет всеми законными

(а часто и незаконными способа-

ми) выбивать из вас собствен-

ную прибыль. А уж как платить,

где искать средства, чтобы га-

сить растущие проценты – ис-

ключительно ваша головная боль.

Недавно, например, беседовал

с человеком, которому один из

известных банков в течение двух

месяцев выдал 3 кредита на сум-

му 75, 150 и 220 тысяч рублей. И

это при том, что у того человека

уже имелось 2 кредита на об-

щую сумму 250 тысяч рублей.

Думает ли такой банк, насколько

трудно придется заемщику? Нет,

единственное, о чем банк печется

– о собственной прибыли. Боль-

шое заблуждение считать, что цель

банков – удовлетворять интере-

сы заемщиков. И в этом нет ни-

чего удивительного или противо-

естественного, ведь банк – это не

человек, способный сострадать

кому-то, жалеть кого-то. Банк –

безликая организация, машина, ли-

шенная эмоций и созданная спе-

циально для того, чтобы извле-

кать прибыль.

В настоящей ловушке

Поэтому перед тем, как при-

нять решение брать очередной

кредит, вспомните, по какому

принципу работают ловушки для

животных: ароматная приманка –

а что за ней стоит? Так же и

сатана искушает человека похо-

тью, жадностью: предлагает взять

«бесплатно» желаемое, не расска-

зывая, что после того, как

возьмешь приманку, ловушка за

тобой захлопнется.

Уверяю вас, через время у вас

будет и этот телевизор, и этот

автомобиль. Но не лучше ли са-

мому накопить на приобретение

вещей? Причем, неплохой вари-

ант – откладывать деньги на

депозит, что позволит вам вмес-

то убытков – процентов за кре-

дит, отдаваемых банку – полу-

чать в качестве прибыли доход

от депозита (тот составляет сей-

час 6-7% годовых).

И, когда накопите, можно бу-

дет со спокойной душой и ми-

ром в сердце приобрести нуж-

ное. Это спасет вас и от психоло-

гического давления (которое не-

изменно влечет за собой взятый

кредит), и от необходимости зап-

латить в итоге за приобретенную

вещь ее двукратную стоимость

(и то при условии, что все пойдет

хорошо и вам удастся вовремя и

до конца погасить кредит). Ведь

так мало людей осознают, на-

сколько дорого на самом деле

им обойдется тот или иной кре-

дит, поскольку ни один кредитор

не утруждает себя разъяснения-

ми каждого пункта договора. Ведь

кредитору это не выгодно: если

человек в полной мере осознает,

что его ожидает, то, скорее всего,

так и не возьмет кредит.

Финансовая игра

Вот почему идет финансовая

игра на полуправде (главном,

кстати, инструменте сатаны). При-

веду свежий пример. Недавно ко

мне на прием с проблемами от

множества взятых кредитов при-

шли посетители. Когда я увидел,

что среди их кредитов есть один

микрозайм, тут же спросил при-

шедших: «А насколько дорого он

вам обходится»? От моего вопро-

са посетитель отмахнулся, как от

чего-то неважного: «Недорого.

Всего где-то 2% в день». Мой

посетитель даже не стал себя

утруждать подсчетами: комиссия

2% в день в год-то составляет

без малого 800%! Вот такой «не-

дорогой» кредит взял этот чело-

век. Подобные кредиты практи-

чески невозможно выплатить, ведь

долг растет в геометрической

прогрессии! И тогда, чтобы пога-

сить кредит, человек берет еще

один заем, потом – еще один. А,

когда уже не может вовремя

платить по всем долгам, попада-

ет под настоящий прессинг со

стороны околобанковских струк-

тур – различных коллекторских

агентств.

Их представители звонят дол-

жнику домой, на работу, прихо-

дят к соседям, знакомым, род-

ственникам заемщика. Начинают

распространять о заемщике от-

кровенную клевету, заставляют

того ощущать собственную вину

перед соседями, близкими.

Так что не удивительно, что

некоторые, так и не сумев выпла-

тить свои долги, не выдержива-

ют психологического прессинга и

чувства вины, начинают думать,

что самоубийство – единственно

возможный выход. Таких случа-

ев множество.

А если что-то
пойдет не так?

Поэтому, если после всего

вышесказанного вы все еще на-

мереваетесь взять кредит, хочу

вам рассказать о самом важном

условии, которое нужно соблю-

дать тем, кто отправляется в банк

за займом:  всегда берите в рас-

чет негативное развитие событий.

То есть, когда кто-то берет

кредит, он думает, что все и все-

гда в его жизни будет идти хоро-

шо. Например, если человек бе-

рет деньги на развитие бизнеса,

он рассчитывает, что бизнес ста-

нет приносить прибыль (но ведь

может и не принести), если при-

обретает в кредит автомобиль,

рассчитывает, что тот прослужит

долго (а ведь авто может попасть

в аварию, сломаться – и тогда

возникнет необходимость приоб-

ретения еще одного). Поэтому,

всегда стоит просчитать: чем вы

будете платить за кредит при

неблагоприятных обстоятельствах,

таких как возможная потеря ра-

боты, возможная потеря здоро-

вья, изменение семейных обстоя-

тельств и т. п.

Ведь банк всегда думает о

том, что будет, если заемщик

окажется не в состоянии платить,

и поэтому страхует себя и на та-

кой случай. То есть, независимо

от того, сможете вы ежемесячно

приносить в банк требуемую сум-

му или нет, банк все равно оста-

нется в плюсе. Вот почему и че-

ловеку, думающему о займе,

следует брать кредит только в

том случае, если даже при не-

благоприятном стечении обстоя-

тельств у него будет, чем кредит

погасить.

Поэтому так важно повышать

уровень собственной финансовой

грамотности, ведь, к сожалению,

большинство россиян абсолютно

не разбираются в элементарных

финансовых вопросах. А это по-

зволяет мошенникам различного

рода вовлекать людей в очень

серьезные проблемы. Но чаще

всего мошенникам даже не нуж-

но стараться – люди попадают в

проблемы сами по причине соб-

ственной финансовой безграмот-

ности.

Хочу подчеркнуть еще раз:

кредит — очень опасный финан-

совый инструмент, причем инст-

румент не для бедных, а для бо-

гатых, то есть для тех, кто сможет

расплатиться за его использова-

ние при любом стечении обстоя-

тельств. Так что каждому челове-

ку, прежде чем решиться иметь

дело со столь сложным инстру-

ментом как заем в банке, стоит

несколько раз подумать. Наверняка

есть другие, не столь опасные

способы приобрести то, что вам

так необходимо».

Если, несмотря ни на что,
все же решили брать кре-
дит, то обязательно узнайте:. Есть ли годовая плата за
обслуживание кредита? Какова

она?. Какова годовая процентная
ставка?. Когда необходимо произ-
водить выплаты?. Каков минимальный еже-
месячный платеж?. Есть ли льготный период?. Есть ли другие выплаты по
кредиту, например, плата за от-

крытие кредита и т.п.?. Каков кредитный лимит?. Какие штрафы предусмот-

рены за просроченные платежи?. Каковы условия и термины
кредита? Что напечатано мелким

шрифтом?

Источник: azbukafinansov.ru

Страницу подготовила

Ирина Хаджебиекова

  «Великое приобретение – быть благочестивым и довольным» (1Тим.6:6).
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Я пришла к Богу 20 лет на-

зад, когда мне было 63 года. Как

и многие другие, уверовала в

один из самых трудных перио-

дов жизни. Моя семья по неве-

дению попала в руки мошенни-

ков, мы едва не потеряли квар-

тиру. Слава Богу, что этого не

произошло, в нужный момент нам

подсказали, как правильно посту-

пить. И в этот самый момент, когда

я находилась в серьезных пере-

живаниях, к нам домой пришел

давний знакомый Виктор Хазиах-

метов. Узнав о нашей проблеме,

Виктор рассказал о том, как и

сам недавно лишился жилья из-

за аферистов. «Так что я теперь

бомж, Светлана Васильевна», –

весело подытожил Виктор. Я спро-

сила в тревоге: «И, что же теперь,

Витенька?» А Виктор, улыбаясь,

продолжил: «Я пришел к сосед-

ке, поделился с ней своей бедой,

а она сказала, что мне нужно об-

ратиться к Богу, пригласила в

церковь. Так я стал христиани-

ном, доверил свои проблемы

Господу и теперь твердо знаю,

что Он позаботится обо мне».

Слушая Виктора, я очень удивля-

лась, не понимая, как можно ра-

доваться и сохранять присут-

ствие духа в подобных обстоя-

тельствах. Я подумала, что дей-

ствительно только Бог может да-

вать подобную силу. Поэтому, ког-

да Виктор предложил в ближай-

шее воскресенье пойти с ним в

церковь, я сразу согласилась.

На богослужении я была очень

затронута проповедью пастора, вся

в слезах вышла на покаяние пе-

ред церковью. Так началось мое

следование за Христом. На этом

пути мне предстояло увидеть

много чудес Божьих, особенно в

исцелении.

Асимметрия лица

Нужно сказать, что я пришла

в церковь уже с изрядно подо-

рванным здоровьем. За плечами

было два неудачных брака, в

которых оба мужа жестоко со мной

обращались. На нервной почве у

меня перекосилось лицо, что при-

чиняло мне немало страданий. Я

обращалась к разным врачам, но

все лишь разводили руками.

Устранить асимметрию лица мог-

ло только чудо.

В первый же год после моего

покаяния я поехала на молитвен-

ную конференцию, которая про-

водилась нашей церковью. По-

мню, с каким воодушевлением

мы славили там Бога и моли-

лись! Это было незабываемое

время, когда Господь открывался

нам в Своей силе и святости. На

конференции я получила не толь-

ко духовное благословение, но и

долгожданное исцеление: Бог

сверхъестественным образом уб-

рал асимметрию. Домой я верну-

лась с совершенно нормальным

лицом! Это вызывало у меня

столько восторга и благодарнос-

ти Спасителю, что я не переста-

вала рассказывать о случившем-

ся всем знакомым.

Астигматизм глаза

Следующим было исцеление

глаза от астигматизма. Много лет

я страдала от этого заболевания,

тщетно пытаясь исправить зре-

ние с помощью очков. Глаза ви-

дели по-разному, и никакие лин-

зы не подходили. Когда я наде-

вала любые очки, у меня сразу

начинала страшно болеть голова,

и я была вынуждена их снять.

Таким образом, я не могла нор-

мально видеть ни в очках, ни без

очков. Помню, как на одном из

богослужений во время пропове-

ди я помолилась Богу об исцеле-

нии. И тут произошло чудо: мой

глаз стал видеть нормально! С

тех пор я не ношу очки и вижу

замечательно. Даже Библию в

свои 83 года читаю без них.

Исцеление души

Нужно сказать, что, прежде чем

взяться за капитальный ремонт

моего тела, Господь уврачевал мою

израненную душу. Долгие годы

я страдала от депрессии, от раз-

ного рода страхов и ночных кош-

маров. Врачи назначали мне тран-

квилизаторы, и порой я не могла

без них обходиться. Но по мере

того, как я приобщалась к жизни

в церкви и приближалась к Богу,

все душевные болезни уходили

прочь. Я освобождалась от стра-

хов, учась доверять во всем Гос-

поду, перестала унывать, радуясь

каждому новому дню, а ночью

ложилась спать спокойно. Я часто

ходила на служения исцеления,

проводимые в церкви, и там по-

лучала исцеления.

Исцеление
разрушенного

позвонка

В апреле 2008 года я неудач-

но упала на спину и почувствова-

ла сильную боль в пояснице.

Рентген в травмпункте показал,

что один из позвонков в позво-

ночнике полностью разрушен.

От такого диагноза кто угодно

мог бы впасть в отчаяние, но толь-

ко не я. У меня была надежда на

Бога. Поэтому в ближайшее вос-

кресенье я, с трудом превозмо-

гая ужасную боль, дошла до дома

одной знакомой с тем, чтобы с

ней передать записку в церковь.

Находясь у приятельницы дома,

я начала писать: «Дорогая цер-

ковь! Прошу помолиться о моем

исцелении. Снимок показал, что у

меня разрушен позвонок, но я не

принимаю этого. У меня един-

ственный врач – Господь, и я

доверяю только Ему». Едва я

закончила текст, как почувствова-

ла, что боль в спине исчезла. Эти

ощущения невозможно было пе-

репутать. Спина не болела! Я могла

спокойно стоять и ходить. «Это

Бог исцелил!» – сразу поняла я и

с радостью отправилась в цер-

ковь прославлять Христа. Не нуж-

но было передавать записку с

просьбой помолиться, Господь по

моей вере уже все совершил!

После богослужения я вышла

пред церковью и засвидетельство-

вала всем о чуде, которое со мной

произошло в то утро.

Перелом руки

Однажды на работе я полива-

ла цветы, залезла на скамейку и,

спускаясь вниз, пошатнулась и

рухнула всем телом на бетонный

пол. Снова меня повезли на ско-

рой в травмпункт. Снимок пока-

зал четыре сложных перелома

левой руки со смещением. Сде-

лали на неделю больничный,

потом его продлили на месяц, и

как раз в это время у нас в цер-

кви проходило служение исцеле-

ния. Я, конечно, туда отправилась.

К кому мне еще обращаться за

помощью, как не к Иисусу? Там,

на богослужении, я молилась и

вдруг почувствовала, как боль в

руке исчезла. У меня не было

гипса на руке, просто повязка спе-

циальная, я ее сорвала и вышла

перед всем собранием, чтобы

рассказать об очередном исцеле-

нии. Братья и сестры радовались

вместе со мной, а я сразу после

своего свидетельства взяла в пе-

реломанную руку пятилитровую

бутылку с водой и спокойно ее

отнесла. И по сей день владею

той рукой лучше, чем другой, не

травмированной. Вот так действует

Бог! Никогда с тех пор левая рука

меня не беспокоила, как бывает у

многих людей, когда они страда-

ют от болей в непогоду или при

нагрузке. Если Господь делает что-

то, то делает это весьма хорошо.

Полное мгновенное исцеление

четырех переломов! На такое спо-

собен только Бог.

Подагра

Вспоминаю также, как страда-

ла от подагры. У меня очень силь-

Череда исцелений
но болел палец на ноге, косточка

увеличилась настолько, что при-

шлось покупать обувь на полтора

размера больше.

И снова я молилась о своей

проблеме на служении исцеле-

ния, доверяя свою боль Господу

Иисусу. И вдруг почувствовала,

будто стопа моя горит огнем. Я

сразу поняла: Бог начал Свою

работу. Не дожидаясь конца это-

го действия, я вышла перед все-

ми и уверенно заявила о Божьем

исцелении от подагры. На следу-

ющее утро обнаружила, что босо-

ножки вдруг стали мне велики.

При этом я отметила: нет при-

вычной ноющей боли в суставах,

выпирающая косточка на стопе

заметно уменьшилась, покрасне-

ние с пальцев ушло. С тех пор

подагра меня не беспокоила, а те

босоножки мне пришлось пода-

рить.

«Я верю в Бога-
Целителя!»

Мое любимое место в Библии

– Первое послание Петра 1:24. В

нем говорится: «Он грехи наши

Сам вознес телом Своим на дре-

во, дабы мы, избавившись от

грехов, жили для правды: рана-

ми Его мы исцелились». Я часто

повторяю слова апостола Петра в

молитве, и моя вера крепнет.

Поэтому я уже могу молиться не

только о себе, но и о других. В

церкви я участвую в молитвен-

ной цепочке. Это когда по теле-

фону сообщают друг другу ост-

рые нужды и молятся о них с

постоянством и искренним учас-

тием. И я могу засвидетельство-

вать о множестве чудесных отве-

тов на просьбы моих братьев и

сестер из церкви. Господь верен

Своему слову, Он исцеляет и се-

годня!

Светлана Смаглиева

«Господь – Пастырь мой; я ни в чем не буду нуждаться» (Пс.22:1)

Светлана Васильевна Смаглиева за свои двадцать
лет христианской жизни получила семнадцать исце-
лений. И не об одном из них не умолчала, основыва-
ясь на словах Иисуса: «Иди и расскажи, что сделал с
тобой Господь». Она свидетельствовала на всех собра-
ниях, малых и больших, стремясь прославить своего
Бога-Целителя. В этот раз о самых ярких чудесах
Божьих она рассказывает «Христианской газете».
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Вы не одиноки

Первый важный шаг – пере-

стать думать, что только вам «по-

везло» вырасти таким неудовлет-

воренным собственной судьбой, что

все вокруг чувствуют себя на сво-

ем месте, ходят на любимую ра-

боту и живут идеальной жизнью.

На самом деле, как мы уже

заметили выше, в вашей шкуре

побывали практически все зем-

ляне. Кто-то никак не может най-

ти себя в профессии, кто-то –

отыскать вторую половинку, а кто-

то даже не в состоянии опреде-

литься с тем, в какой стране хо-

тел бы жить. Поэтому, если у вас,

например, нет четкого представ-

ления о том, где желали бы ра-

ботать, но рядом есть любимый

супруг или супруга – вы уже

счастливее многих. Не бывает все

гладко и замечательно сразу во

всех сферах жизни, обязательно

где-то на пути возникает та са-

мая неопределенность.

Поэтому, когда ловите себя на

мысли о том, что у всех все хоро-

шо (особенно культивировать это

впечатление помогает Инстаграм

с его картинками прянично-ска-

зачной жизни других), гоните эту

мысль прочь. Поверьте, она об-

манчива.

Жизнь — это не
выполнение плана

Неприветливый перфекцио-

нист обитает в большинстве из

нас. Этот товарищ заставляет

воспринимать жизнь как своеоб-

разный чек-лист достижений: к

такому-то сроку нужно жениться,

родить детей, купить квартиру, к

такому-то – сделать карьеру, про-

дать квартиру и купить дом.

И когда подобные созданные

нашим внутренним перфекцио-

нистом планы не осуществляют-

ся, нам становится неуютно. Мы

ощущаем себя потерянными не-

удачниками, которые сорвали все

установленные сроки, разочарова-

ли себя, маму, папу и окружаю-

щих и вообще отправили свою

жизнь под откос. Мы говорим себе,

что никуда не годимся.

Но ведь жизнь – это путь, а

не выполнение пятилетки в три

года. Не стоит создавать ненуж-

ное напряжение, гнаться за чем-

то, пытаться успеть «сделать все

по плану», чтобы кому-то что-то

доказать. Прелесть жизнь – в

самом ее процессе. В том, как

мы проживаем каждый день, как

умеем радоваться маленьким

вещам, как видим во всем вок-

руг проявление Божьей любви к

нам. Позвольте себе наслаждать-

ся жизнью здесь и сейчас. Нач-

ните в каждом своем дне радо-

ваться приятным мелочам: встрече

с друзьями, хорошей книге, ис-

кренней молитве, прогулке.

Не стоит жить будущими до-

стижениями и верить, что завтра,

когда появится супруг или новый

дом, мы будем счастливы. Пото-

му что, когда наступает подобное

«завтра», опять начинаем гнаться

за очередной целью в нашем

плане. И совершенно не находим

времени на то, чтобы просто быть

счастливыми.

Поговорите с собой

Поговорите с собой начистоту.

Ответьте честно, что действитель-

но делает вас счастливыми, что

вы на самом деле любите. По-

размышляйте: занимаясь чем вы

бы ощущали себя человеком ре-

ализовавшимся? На бумаге опи-

шите свой идеальный день. А

потом разберите, что делает его

таким идеальным именно для вас.

И начните двигаться от социальных

условностей к собственной меч-

те.

Глубоко поразмыслите и от-

ветьте на такие простые вопросы,

которые на самом деле многие в

ежедневной гонке так и не нахо-

дят время себе задать. Напри-

мер, спросите себя о том, где вам

больше нравится жить: в мегапо-

лисе или небольшой деревеньке;

в доме или в квартире. Разбери-

тесь, как больше всего любите

проводить рабочее время: в об-

щении с людьми, в аналитичес-

кой деятельности, в офисе или

на свежем воздухе. Подсчитайте,

сколько денег вам достаточно для

нормальной жизни. Подумайте о

том, как вам больше всего нра-

вится проводить свободное от тру-

да время; что бы вы хотели уб-

рать из своей жизни, а что бы

хотели в нее добавить.

Подобные вопросы очень по-

лезно себе задавать, они помога-

ют остановиться на минутку и

выяснить: а как действительно вы

желаете, чтобы складывалась

ваша повседневность, какой об-

раз жизни принесет вам наиболь-

шее счастье.

Будьте открыты
возможностям,

которые посылает Бог

Каждый день Бог посылает

нам возможности. Станьте более

внимательным к обстоятельствам.

Потому что через них Бог часто

отвечает на наши молитвы. Вы

просили о каких-то переменах в

своей жизни: новой работе, на-

пример. Бог в ответ на вашу мо-

литву не постучится к вам в дверь,

держа в руках приглашение на

работу вашей мечты. Но Он бу-

дет посылать обстоятельства, воз-

можности, заметив которые, вос-

пользовавшись которыми, вы

сами сможете дойти до работы

своей мечты. Например, вы уви-

дите где-то возможность потру-

диться бесплатно в сфере, тру-

диться в которой мечтаете. Не

упускайте шанс. Может быть,

именно так вы придете туда, где

так хотите оказаться.

Не забывайте, что использо-

вать каждую подвернувшуюся

возможность на пути к мечте –

это один из самых эффективных

способов. Не предпринимать же

ничего и сидеть в ожидании сра-

зу идеального предложения – это

тоже выбор, но о таком выборе

многие впоследствии жалеют.

Ищите Божью волю
для вашей жизни

«Может быть, я не удовлетво-

рен своей жизнью потому, что

занимаюсь не тем, чем Бог хотел

бы, чтобы я занимался», – спра-

шиваете себя вы? Как же научить-

ся понимать волю Божью?

 Прежде всего, необходимо

примириться с Богом через пока-

яние и принять Иисуса Христа в

свое сердце как Спасителя. Гос-

подь – это Личность, и, чтобы

понять, чего Он хочет от нас, нуж-

но быть очень близко с Ним зна-

комым, необходимо общаться с

Ним в молитве ежедневно. Креп-

кие личные взаимоотношения с

Богом – ключ к тому, чтобы по-

нимать, чего же Господь ждет от

вас. Выстраивать эти взаимоот-

ношения помогают молитва, чте-

ние Писания и регулярные посе-

щения богослужений.

Причем молиться лучше не

заученными текстами, а своими

словами, исходящими из сердца.

Молитва как разговор – это то,

чего ожидает от нас Бог. Говорите

Ему обо всем: о своих мечтах и

желаниях; о том, что не нравится

в сегодняшних обстоятельствах;

о том, что хотели бы изменить.

Говорите так, как говорили бы с

самым близким другом, о кото-

ром вы знаете, что он никогда

вас не предаст, всегда держит

ваши интересы в своем сердце

и стремится вам помочь: «Не за-

ботьтесь ни о чем, но всегда в

молитве и прошении с благода-

рением открывайте свои желания

пред Богом, и мир Божий, кото-

рый превыше всякого ума, со-

блюдет сердца ваши и помыш-

ления ваши во Христе Иисусе»

(Фил. 4:6,7).

Чтение Писания не менее силь-

но помогает понимать волю Бога,

поскольку в Библии Бог уже по-

казал, как смотрит на многие ас-

пекты: «Все Писание богодухно-

венно и полезно для научения,

для обличения, для исправления,

для наставления в праведности,

да будет совершен Божий чело-

век, ко всякому доброму делу при-

готовлен» (2 Тим. 3:16). Поэтому

часто, чтобы понять волю Божью

относительно какого-то вопроса,

достаточно вспомнить, что Господь

на подобную тему говорил в Биб-

лии.

Выбирать правильные направ-

ления в своей жизни помогает

так называемая общая воля Бога,

которая отражена в основных

постулатах христианского учения.

Это вопросы благочестивого по-

строения счастливой семьи, воп-

росы личного спасения, соблюде-

ния заповедей, здорового образа

жизни, моральных принципов.

Таким образом, вы можете четко

знать: если какие-то ваши поступ-

ки или планы не соответствуют

основным постулатам христиан-

ства, то явно вы живете вразрез

с волей Божьей.

Не бойтесь труда

Если вам в принципе не хо-

чется работать, и единственное,

что вы желаете делать со своей

жизнью, – это не делать вообще

ничего, то ситуация не вполне здо-

ровая.

Бог очень ценит труд. Господь

дал труд людям как возможность

развиваться, как благословение.

Поэтому ваши планы на жизнь

вряд ли соответствуют воле Бо-

жьей, если в них – стремление

разбогатеть как можно скорее и

без усилий. Также ваши планы

не находятся в воле Бога, если

вы хотите заняться деятельнос-

тью в сфере, которая способству-

ет распространению греха или

приносит горе другим. Например,

торговля спиртным, работа в ноч-

ных клубах и т.п. – явно не воля

Бога для нас.

Господь действительно жела-

ет, чтобы мы были полезны и

формировали наш характер в

труде. Он хочет, чтобы наша де-

ятельность приносила окружаю-

щим пользу, а нам приносила

удовлетворение от осознания того,

что мы занимаемся важным де-

лом. Как говорит Писание: «И все,

что вы делаете, словом или де-

лом, все делайте во имя Господа

Иисуса Христа, благодаря через

Него Бога и Отца» (Кол. 3:17).

Имейте терпение

Не огорчайтесь от того, что

сегодня вы не знаете, что делать

со своей жизнью, не пытайтесь

получить ответ на все свои воп-

росы прямо сейчас. Если пока пе-

ред вами не открылась, напри-

мер, возможность изменить свою

карьеру или судьбу, она обяза-

тельно откроется в будущем, толь-

ко ждать ее нужно с терпением и

верой.

У Бога на все свое время. Он

не торопится и не опаздывает.

Даже если сейчас вы ощущаете

себя потерянным и не имеете

четкого понимания того, как стро-

ить свою жизнь, молитесь и ожи-

дайте. Господь поможет вам най-

ти ваш путь. Пусть вы сомневае-

тесь сегодня во многом, главное

– никогда не сомневайтесь в Нем.

Ирина Хаджебиекова

Что мне делать
со своей жизнью?

«Укажи мне, Господи, пути Твои, и научи меня стезям Твоим» (Пс.24:4)

Вам иногда кажется, что

ваши дни похожи один на

другой, что вы так и не на-

шли себя, что занимаетесь

чем-то не тем и не представ-

ляете, что же делать со своей

жизнью? Если да, то не пере-

живайте: вы относитесь к 90

процентам людей Земли. Все

они в тот или иной момент

времени ощущают себя рас-

терянными и задаются похо-

жими вопросами.

Давайте вместе попробу-

ем найти ответы. Итак, что

же нужно привести в поря-

док, чтобы обрести мир с

самим собой, определиться

с собственным призванием

и понять волю Бога для сво-

ей жизни?
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Нам причиняют боль, а мы

отчего-то должны терпеть и про-

щать. Зачем? Кто сказал, что про-

щать необходимо? Почему бы не

дать понять обидчику, что он по-

ступил неправильно по отноше-

нию к нам? Из-за таких мыслей

мы постепенно превращаемся из

жертвы в судью, а точнее – в

прокурора. Такова наша челове-

ческая грешная природа. Види-

мо, хорошо зная о ней, Ильф и

Петров писали в одном из своих

произведений: «Мы люди куль-

турные, никто ничего не докажет,

так что сразу перейдем к лич-

ным оскорблениям».

И все-таки современное обще-

ство понимает, что обида или

месть – не выход. Более того, оно

пытается найти способы справить-

ся с этим «адским состоянием,

когда нигде нет покоя». Вспом-

ним хотя бы телепередачу «По-

нять и простить». Название ее

говорит само за себя. В передаче

пропагандируется следующее:

если у тебя возникла проблема,

хорошенько разберись в ней и

обязательно увидишь выход в том,

чтобы кого-то простить и что-то

понять. Обычно после того, как

главный герой находит такой

выход, проблема удивительным

образом решается, и все счастли-

вы.

В модных журналах разделы,

посвященные психологии, пред-

лагают свой вариант решения

проблем, связанных с непроще-

нием: просто живите тем, что есть

здесь и сейчас. Не нужно возвра-

щаться в прошлое, вспоминать

былые обиды или переживать о

своем будущем, мечтая отомстить.

Сосредоточьтесь на настоящем,

живите сегодняшним днем. Но

на деле бывает не так просто

забыть о причиненной боли.

Один человек, назовем его

Игорь, рассказал забавную, на его

взгляд, историю из своей жизни.

Ему 35 лет. Стоял он однажды

на остановке, ждал трамвая. И

вдруг заметил, что совершенно

незнакомый ему человек как-то

странно смотрит на него. В голо-

ве у Игоря, понятное дело, мыс-

ли: «Ну и чего он уставился? Зна-

комы мы, что ли?... Вроде, нет...»

А незнакомец продолжает смот-

реть, да так, будто хочет что-то

сказать. И вот, когда Игорь уже

успел убедиться в том, что с его

внешним видом все в порядке и

почти перестал обращать внима-

ние на загадочного человека, тот

наконец решил подойти к нему.

– Тебя Игорь зовут?

– Да, а мы знакомы?

– Ты учился в 73-ей школе?

– Было время, – Игорь стал

вспоминать одноклассников, но

незнакомец оборвал его мысли:

– Я хочу сказать, что прощаю

тебя.

Игорь перестал понимать ход

вещей. А подошедший мужчина

продолжал, правда, как-то нере-

шительно, с заметной болью в

глазах:

– Я тоже учился в 73-й, толь-

ко классом младше. Помнишь, на

одной из перемен ты с друзьями

шел по коридору, а я оказался на

вашем пути, присел шнурки за-

вязать, и ты на глазах у всех

пнул меня? Так вот, я тебя про-

щаю.

С этими словами незнакомец

пошел прочь. Игорь не помнил

этого случая, хотя и не отрицал,

что такое могло быть.

Вроде бы, взрослые люди, и

даже как-то неловко, что произош-

ла такая «забавная» ситуация. Да,

было бы смешно, если бы не

было так грустно. Получается, че-

ловек жил с этой обидой долгие

годы. Может, во всех своих жиз-

ненных неудачах винил Олега, не

мог забыть школьного позора.

Наверное, сотни раз прокручивал

тот случай в голове, переживал,

что не отомстил. Можно разби-

раться в этой ситуации до беско-

нечности, возвращаться в прошлое,

смотреть на все глазами обижен-

ного или обидчика, разыскать

какие-то комплексы, успокаивать

себя тем, что когда-нибудь обид-

чику все вернется бумерангом. А,

может, зачем ждать, пока этот

бумеранг вернется, не лучше ли

самому «наказать»?

Обида, а потом «адское состо-

яние, в котором нельзя найти

покой». Переживания, жалобы,

разборки, пересуды. Кому это

нужно? Зачем жить с болью, за-

таив обиду? И кто сказал, что

нужно мстить?

«Любите врагов ваших, благо-

творите ненавидящим вас, бла-

гословляйте проклинающих вас

и молитесь за обижающих вас»

(Лк.6:27-28) – евангельские стро-

ки, вызывающие в каждом про-

тест, потому что они противоречат

мудрости этого мира. Сегодня,

если ты будешь делать добро

человеку, который ненавидит тебя,

или в ответ на ругательства и

проклятия в свой адрес искренне

благословишь, пожелаешь блага,

тебя сочтут глупцом. Хотя и «на-

дутой букой» быть не модно, по-

этому все чаще мы говорим: «Я

не обижаюсь – просто делаю вы-

воды».

Нам сложно любить врагов,

молиться о тех, кто причиняет нам

боль. Обычно в поисках справед-

ливости мы превращаемся то в

прокурора, то в судью, то в пала-

ча по отношению к своему обид-

чику.

Но когда осознаем, что над

нами есть Господь, что Он сотво-

рил нас, когда доверяем Ему себя

и свою жизнь, когда сердцем

обращаемся к Голгофскому крес-

ту и видим цену, которую Иисус

Христос заплатил за наше

прощение – тогда и нам прощать

становится легче.

«Итак, будьте милосерды, как

и Отец ваш милосерд. Не судите,

и не будете судимы; не осуждай-

те, и не будете осуждены; про-

щайте, и прощены будете»

(Лк.6:36-37) – эти слова Христа

являются законами духовного

мира, которые, независимо от того,

верим мы им или игнорируем

их, действуют.

Быть милосердным, как Сам

Господь, – очень высокий идеал.

Его прощение совершенно: «Тог-

да придите – и рассудим, гово-

рит Господь. Если будут грехи

ваши, как багряное, – как снег

убелю; если будут красны, как

пурпур, – как волну убелю»

(Ис.1:18).

Мы способны простить, но не

можем снять вину с человека, как

это делает Бог. Потому что за

каждый свой поступок человек

Кто сказал,
что нужно

мстить?

отвечает прежде всего перед Ним.

Нанося обиду другому, личность

нарушает Его закон. Унижая и ос-

корбляя ближнего, идет против

Творца, чей образ есть в каждом

из нас. Поэтому апостол Павел и

пишет в своем послании: «Не

мстите за себя, возлюбленные, но

дайте место гневу Божию. Ибо

написано: Мне отмщение, Я воз-

дам, говорит Господь» (Рим.12:19).

А если еще знать то, что в Биб-

лии сказано о гневе Божьем, то

совсем уже не хочется становить-

ся прокурором, судьей или пала-

чом брату своему, тогда, скорее,

становишься адвокатом.

У каждого, наверное, своя

шкала, при помощи которой он

определяет, что может лишь слег-

ка задеть его, а что ранит до глу-

бины души. Все мы разные, у

каждого свои достоинства и не-

достатки.

Один человек спросил у Иису-

са: «Учитель! какая наибольшая

заповедь в законе?» На что Хри-

стос ответил: «Возлюби Господа

Бога твоего всем сердцем твоим

и всею душею твоею и всем

разумением твоим: сия есть пер-

вая и наибольшая заповедь; вто-

рая же подобная ей: возлюби

ближнего твоего, как самого себя;

на сих двух заповедях утвержда-

ется весь закон и пророки» (Матф.

22:36-40). Эти слова Иисуса из-

вестны каждому христианину.

Любовь к Богу и любовь к ближ-

нему – единственно верный путь.

А если ты обижен, если не хо-

чешь простить, как же сможешь

любить? Как говорила мать Тере-

за: «Когда судишь – у тебя про-

сто не остается времени любить

человека».

Прощение – одно из сильней-

ших проявлений любви. Как бы

больно вам ни было, помните, что

Христос смотрит на ваши страда-

ния из-под тернового венца, по-

нимает вас как никто другой, со-

страдает и может утешить и по-

мочь, если вы обратитесь к Нему

в молитве.

Если вам очень трудно про-

стить, обратите внимание на

окружающих. Возможно, кто-то из

ваших друзей «помогает» вам не

прощать. Вот что по этому пово-

ду пишет Майкл Хендерсон, ав-

тор книги «Прощение: разрывая

оковы ненависти»: «Будет чело-

век способен простить или нет,

во многом зависит от его круга

общения. Если друзья и знако-

мые постоянно напоминают вам

о перенесенных мучениях, о том,

как жестоко и несправедливо с

вами обошлись, простить будет

очень нелегко. Но если вы обща-

етесь с теми, кто многое пережил,

но, несмотря на все свои страда-

ния, не желают находиться под

гнетом своего страшного прошло-

го, вы получите мощный импульс,

позволяющий забыть о невзго-

дах и простить обиды».

Юлия Самарская

«Не судите, и не будете судимы; не осуждайте, и не будете осуждены; прощайте, и прощены будете» (Лук.6:37)
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Правильное основание

В Евангелии от Матфея запи-

саны такие строки: «Итак всякого,

кто слушает слова Мои сии и ис-

полняет их, уподоблю мужу бла-

горазумному, который построил

дом свой на камне; и пошел

дождь, и разлились реки, и поду-

ли ветры, и устремились на дом

тот, и он не упал, потому что ос-

нован был на камне. А всякий,

кто слушает сии слова Мои и не

исполняет их, уподобится челове-

ку безрассудному, который пост-

роил дом свой на песке; и пошел

дождь, и разлились реки, и поду-

ли ветры, и налегли на дом тот;

и он упал, и было падение его

великое» (Матф. 7:24-28).

Эти слова можно отнести как

к каждой отдельно взятой душе,

так и к каждой семье. Брак дол-

жен строиться на библейских

принципах. Библия – то основа-

ние, на котором семья сможет

стоять, словно на камне. Когда в

браке что-то рушится и ломается,

ясно, что в основание его было

положено нечто иное.  

Существует несколько важных

аспектов жизни семьи: создание

семейного очага, финансовая сфе-

ра, отношения между супругами,

отношения родителей и детей,

отношения супругов с их родите-

лями. Давайте разберем каждый

аспект в свете Слова Божьего.

Создание семейного
очага

«Если же кто о своих и осо-

бенно о домашних не печется,

тот отрекся от веры и хуже не-

верного» (1 Тим.5: 8).

Когда юноша готовится стать

мужем, ему нужно подумать о

том, как он собирается свою се-

мью содержать. А это значит, что

для мужчины подготовка к браку

включает в себя и получение

образования, и освоение какой-

либо профессии, и приобретение

привычки трудиться. Обеспечение

семьи – всегда прямая обязан-

ность мужчины.

Девушка же, подготавливая

себя к перспективе стать женой,

должна научиться вести хозяйство,

готовить и создавать в доме

уют.

 Причем отношения девушкам

и юношам лучше начинать стро-

ить не в совсем юном возрасте, а

в более зрелом. Если родители

поощряют романтические отноше-

ния своих детей, которым по 15-

16 лет, с противоположным по-

лом, то вскоре придет беда. По-

хоти очень сильны в юношеском

возрасте. Вот почему апостол

Павел учит: «Юношеских похотей

убегай, а держись правды, веры,

любви, мира со всеми призыва-

ющими Господа от чистого серд-

ца» (2Тим.2:22). Потому, чтобы

голова совсем юных не была

забита «отношениями», родителям

стоит как привлекать детей к

церкви, так и занимать их сво-

бодное время трудом, учебой и

здоровыми увлечениями. Потому

что самое лучшее лекарство от

похоти – это усталость.

У меня четверо сыновей и одна

дочь. Когда сыновьям было по 14-

15 лет, я старался занимать их

свободное время работой. После

учебы они помогали мне в строи-

тельстве, имели свою сферу от-

ветственности в работе по дому.

Часто они были недовольны необ-

ходимостью трудиться. Но я знал,

что со временем дети скажут мне

спасибо. Прошли годы, и теперь

дети мне говорят: «Отец, мы на

тебя тогда сердились, но теперь

понимаем, что ты все делал пра-

вильно. Спасибо тебе».

Когда мои дети повзрослели,

мы собрали семейный совет, на

котором объявили: «Дети, подби-

райте себе свою половинку сами.

Смотрите, анализируйте, любите.

Мы не будем вмешиваться. Но

имейте в виду. Вас пятеро, поэто-

му и браков в нашей семье бу-

дет пять. Шестой или седьмой

допускается только в результате

трагедии, унесшей жизнь супру-

га, если таковая произойдет. Раз-

воды не принимаются». Сегодня

я вижу, что это сработало. Семьи

у наших детей крепкие, много-

детные.

Отношения между
супругами

«Жены, повинуйтесь своим му-

жьям, как Господу, потому что муж

есть глава жены, как и Христос

глава Церкви, и Он же Спаситель

тела. Но как Церковь повинуется

Христу, так и жены своим мужьям

во всем. Мужья, любите своих жен,

как и Христос возлюбил Церковь и

предал Себя за нее, чтобы освя-

тить ее, очистив банею водною

посредством слова; чтобы предста-

вить ее Себе славною Церковью,

не имеющею пятна, или порока,

или чего-либо подобного, но дабы

она была свята и непорочна. Так

должны мужья любить своих жен,

как свои тела: любящий свою жену

любит самого себя. Ибо никто ни-

когда не имел ненависти к своей

плоти, но питает и греет ее, как и

Господь Церковь» (Еф.5:22-29).

Вступающие в брак юноши и

девушки, придерживающиеся хри-

стианской веры, должны понимать,

что Бог установил порядок в семь-

ях и определил положение мужчи-

ны в них как главы.

Но обратите внимание: для того

чтобы жена повиновалась мужу,

необходимо, чтобы муж любил ее,

как Христос возлюбил церковь.

Предавать себя за нее – значит

быть готовым положить жизнь за

супругу, покрывать ее недостатки,

заботиться о ней и быть ей вер-

ным. Если вы, мужья, станете ис-

полнять все это, то тогда, уверяю

вас, у ваших жен не будет про-

блем с тем, чтоб уважать вас и

почитать. Если муж будет любить

и словом, и делом, то и жена ста-

нет повиноваться ему с радостью.

Отношения
родителей с детьми

Прожив достаточно долгую

жизнь и воспитав пятерых детей,

я сделал некоторые выводы. От

рождения до 1 годика ребенок –

это господин в доме. Все трудят-

ся ради его комфорта. Но с 1

года до 10 лет ребенок должен

быть на положении подчиненно-

го. И этому есть основание в

Библии: «Еще скажу: наследник,

доколе в детстве, ничем не отли-

чается от раба, хотя и господин

всего: он подчинен попечителям

и домоправителям до срока, от-

цом [назначенного]» (Гал.4:1-3).

Сегодня этому миру пришло

откровение из преисподней о то-

м, что детей нельзя наказывать.

Подобный подход противоречит

и здравому уму, и Писанию. В

Библии сказано: «Не оставляй

юноши без наказания: если нака-

жешь его розгою, он не умрет; ты

накажешь его розгою и спасешь

душу его от преисподней»

(Прит.23:13-15).

Если за годы детства роди-

тели не смогут обуздать своего

ребенка, то приобретут огромную

проблему в будущем. Такой ре-

бенок станет подобен необъезжен-

ному коню, который во взрослом

возрасте может нанести куда бо-

лее серьезные увечья наезднику,

нежели тогда, когда был жере-

бенком. Очень важно научить

детей послушанию. Если они будут

приучены к послушанию родите-

лям, то будут послушны и Богу

как Небесному Отцу. Как тому и

учит Слово Божье: «Дети, пови-

нуйтесь своим родителям в Гос-

поде, ибо сего [требует] справед-

ливость» (Еф.6:1).

В возрасте от 10 до 20 лет

ребенок – уже полноценный по-

мощник во всех домашних де-

лах. Отношения с родителями

приобретают более дружеский ха-

рактер, родительский авторитет и

пример помогает сформировать

правильную систему ценностей.

Родители с детьми вместе тру-

дятся, проводят свободное вре-

мя, планируют и осуществляют

планы. При этом важно посеще-

ние церкви, ведь именно там идет

основное духовное наставление и

родителей, и детей. После 20 лет,

а точнее тогда, когда дети уже

создадут свои семьи, их нужно

отпустить, то есть перестать их

контролировать и навязывать им

свою волю. У родителей было

достаточно времени, чтобы вло-

жить в детей все, что считали

нужным. Теперь будут выявлены

плоды воспитания.

Отношения
с родителями

«Посему оставит человек отца

своего и мать и прилепится к

жене своей, и будут двое одна

плоть» (Еф.5:31).

Необходимо правильно расста-

вить приоритеты. Муж и жена

всегда должны быть друг у дру-

га на первом месте. А родителям

следует отпустить своих детей,

позволить им поставить их вто-

рую половинку на первое место.

Почитание родителей не отме-

няется при создании собственной

семьи. Считаю, что прийти в гости

в родительский дом с пустыми

руками недопустимо. Даже при

самом минимальном доходе хотя

бы печенье к чаю необходимо

купить, потому что этого требует

Божья справедливость.

Родители не должны устанав-

ливать свои порядки в семьях

детей. Мои дети все состоят в

браке. У меня уже 15 внуков и

одна правнучка .  Когда я

приезжаю в их дома, где у них

свои традиции, своя атмосфера,

свои методы воспитания детей,

то я не лезу с советами или

пожеланиями. Спросят – скажу,

позовут – приду.

Финансовая сфера

«В поте лица твоего будешь

есть хлеб, доколе не возвратишь-

ся в землю, из которой ты взят,

ибо прах ты и в прах возвра-

тишься» (Быт.3:19).

«Мудрая жена устроит дом

свой, а глупая разрушит его сво-

ими руками» (Прит.14:1).

Финансовая сфера для семьи

очень важна. Муж в семье – до-

бытчик, а жена – мудрая устрои-

тельница. Кто распоряжается фи-

нансами – это внутреннее дело

каждой отдельной семьи. Главное,

найти согласие в этом вопросе и

не тратить деньги бездумно.

Мой отец меня учил: «Деньги

– не для магазина, а для тебя.

Прежде чем потратиться, подумай,

тебе приобретаемое необходимо,

или ты можешь без него обой-

тись? Не выкинешь ли ты потом

половину в мусор, не успев

съесть? И всегда понемногу от-

кладывай» . У родителей я

научился отдавать десятину в

церковь, на дело Божье. Я так

всегда поступал. И когда решил

жениться, то у меня уже была

возможность предложить будущей

жене не просто свое пылающее

сердце, а еще и приличные

накопления. И далее в семье мы

всегда придерживались подобных

принципов, потому никогда ни в

чем особо не нуждались.

Итак, да благословит Господь

все семьи выстраивать свои от-

ношения на библейском основа-

нии и жить по библейским прин-

ципам, чтобы быть по-настояще-

му счастливыми!

С. М. Повстяной

«Мудростью дом устрояется и разумом утверждается» (Прит.24:3)

Принципы построения семьи бывают разные. Кто-
то учитывает традиции своего народа, кто-то – устои
семьи, из которой вышел. Но есть библейские прин-
ципы, и именно они в первую очередь должны
являться тем основанием, на котором зиждется брак.
Эти принципы помогут так выстраивать отношения,
что не придется переживать развод или оглядывать-
ся на разрушенные судьбы.
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Несложно встретить мужчину,

оставшегося неудовлетворенным

даже после женитьбы на люби-

мой девушке. Недовольство мо-

жет проявляться по-разному, при-

чем о его истинной причине оста-

ется только догадываться. Неприб-

ранный дом, неудачный обед –

в большинстве случаев лишь

предлог начать ссору. Более того,

мужская гордость не позволяет

сказать открыто о том, что послу-

жило поводом к конфликту, и

мужчина снова надеется на до-

гадливость жены.

Решить проблему мужской

неудовлетворенности можно только

если взглянуть на нее через при-

зму Божьего слова. Напрасно ис-

кать выход в каких-то своих ду-

шевных умозаключениях. Душа

– это сфера опыта, это накопив-

шиеся впечатления о жизни. И

важно не бояться и не стыдиться

менять мировоззрение, обнаружив

его расхождение с утверждения-

ми Священных Писаний.

 Самоутверждение
мужчины

Мужское самоутверждение

вытекает из уверенности, тогда

как уверенность — из одобрения

его дел. Кто же в силах одобрить

деяния мужчины? На это спосо-

бен только Бог! Муж не может

утверждаться в жене, матери или

друге. Его достоинство зависит

от Господнего оправдания его

действий и одобрения его дел

Создателем.

Иисус был Лидером, знавшим

путь и ведущим за Собой целые

народы. Его авторитетные и жи-

вые слова воспринимались серь-

езно окружающими Христа людь-

ми. Прислушайтесь, насколько уве-

ренно говорил Человек, которому

было чуть больше тридцати!

«Придите ко Мне все нужда-

ющиеся и обремененные. И Я

успокою вас» (Мф.11:28).

«Кто жаждет – иди ко Мне и

пей» (Ин.7:37).

«Я Есмь путь и истина и жизнь»

(Ин. 14:6).

Согласитесь, что для таких

властных заявлений нужно иметь

дерзновение. Христа не всегда

одобряли люди, но Он был по-

слушен Богу, укрепляющему и

утверждающему Своего Сына.

Самое интересное в этом то, что

все подтверждения авторитета

Христа, которые нужны были на-

роду, совершенно не интересова-

ли Самого Христа:

«Вы посылали к Иоанну, и он

засвидетельствовал об истине.

Впрочем, Я не от человека прини-

маю свидетельство, но говорю это

для того, чтобы вы спаслись»

(Ин.5:34).

Ни один муж не должен пред-

почитать человеческое свидетель-

ство Божьему подтверждению и

позволять кому-то кроме Бога

управлять своей семьей. Разум-

ная жена не будет навязывать

мужу собственное мнение, вмес-

то этого она отправит супруга к

Богу за истинными доказатель-

ствами правильности того или

иного выбора. Психологи не в си-

лах понять, что решать все се-

мейные вопросы, советуясь лишь

друг с другом, – не лучший путь.

Ведь есть ситуации, где необхо-

димо водительство Духа Святого,

помощь Его подобна компасу, ука-

зывающему выход из дремучего

леса. Мужчина, для которого Гос-

подь – глава и источник самоут-

верждения, обязательно должен

обращаться к Нему за советом.

 Порядок: семейный
и духовный

Каждая вещь в доме должна

занимать свое положенное место.

Так и в духовной жизни – всему

есть установленный порядок. Ког-

да человек не знает, как ему по-

ступить, тогда приходит чувство

беспокойства.

Конфликт имеет место там, где

каждый из супругов настаивает

на собственной правоте и выд-

вигает свои личные требования.

Но в действительности, истинно

только Божье мнение, потому что

Он – Господь порядка, и только

Ему Одному ведомо от начала,

как все должно быть. Мужчине

следует ожидать от Него открове-

ния в поисках выхода из любой

сложившейся ситуации. Открове-

ние – это открытие, это знание,

полученное от Господа о том, ка-

ким образом должно поступать.

Достоинство мужчины

«Хочу также, чтобы вы знали,

что всякому мужу глава Христос,

жене глава – муж, а Христу гла-

ва – Бог» (1 Кор. 11:3).

Из вышесказанного ясно вид-

но, что муж – слава Божья, и его

самоутверждение заключено в его

Создателе. Жена лишь отражает

отношение мужа к ней, отвечая

ему взаимностью. Неправильно

поступает женщина, тайно или

явно стремящаяся занять пози-

цию главы в доме. Муж – это

правитель и господин в своей

семье.

С другой стороны, мужчина,

неподвластный Христу, становит-

ся диктатором. Такому власть не

делегируется, но он захватывает

ее силой. Насильственный спо-

соб установления власти порож-

дает много горя и слез. Подобное

самоутверждение – признак бес-

силия. Всякое физическое при-

менение силы в большинстве слу-

чаев свидетельствует о потере

духовной власти в доме. Власть

дается для созидания.

Имея на себе Божье помаза-

ние, муж управляет своей терри-

торией через демонстрацию лич-

ного примера. Невозможно гово-

рить о влиянии на чью-то жизнь,

не служа положительным образ-

цом. Книжники и фарисеи учили

много и красиво, но сами вели

себя хуже других.

 Быть господином

Быть господином в христиан-

ском понимании – значит быть

слугой. Иисус предупреждал Сво-

их учеников:

«Вы знаете, что князья наро-

дов господствуют над ними, и

вельможи властвуют ими; но меж-

ду вами да не будет так: а кто

хочет между вами быть большим,

да будет вам слугою; и кто хочет

между вами быть первым, да будет

вам рабом» (Матф. 20:25-27).

Злоупотребление властью все-

гда имеет побочные эффекты.

Пока муж или отец не поймет

этого, он добьется лишь появле-

ния революционеров в своей се-

мье. Самовластие от неподчине-

ния Богу устанавливает тотали-

тарный режим в доме. Такой отец

непроизвольно воспитывает в

своих детях ненависть по отно-

шению к себе, а это зарождает

родовое проклятие. Потому что

ребенок, ставший жертвой наси-

лия в детстве, вынашивает пла-

ны отмщения, которые и вопло-

щает в жизни своих детей.

Свидетельство угождения Богу

необходимо каждому мужчине.

Когда Сам Господь одобряет дей-

ствия мужчины, его сердце на-

полняется спокойствием и миром.

Мужчину всегда должно интере-

совать только одно: доволен ли

им его Господь? Потому что кор-

ни самоутверждения мужа – в

Боге и в призвании.

 «Глубокая пропасть – уста

блудниц: на кого прогневается

Искусство быть
господином

Господь, тот упадет туда» (Прит.

22:14).

В отдельных случаях, когда

Господь гневается на мужчину, тот

попадает во власть женщины.

Для нормального мужчины это

большой позор и унижение. Од-

нако Бог допускает подобное.

 Настоящая красота

«Да будет украшением вашим

не внешнее плетение волос, не

золотые уборы или нарядность в

одежде, но сокровенный сердца

человек в нетленной красоте крот-

кого и молчаливого духа, что дра-

гоценно перед Богом» (1 Пет. 3:3-

4).

Во все времена внутренний

человек являет собой нетленное

сокровище. Как говорят францу-

зы, действительно красивая жен-

щина может быть одной из тыся-

чи, но привлекательной способна

быть каждая. Порой нужны неве-

роятные усилия для того, чтобы

открыть внутренний мир, добыть

клад внутри своего естества. По-

этому есть большая разница меж-

ду красотой и привлекательнос-

тью. Людей привлекают не ма-

некены, а личности. Потому «ми-

ловидность обманчива», ибо за

ней трудно сразу разглядеть

душу. Равно как и в самом обыч-

ном на вид человеке, может быть

спрятана невероятная притягатель-

ная сила.

«Что золотое кольцо в носу у

свиньи, то женщина красивая и

безрассудная». (Пр. 11:22)

Увы, такова действительность.

«Так некогда и святые жены,

уповавшие на Бога, украшали себя,

повинуясь своим мужьям. Так

Сарра повиновалась Аврааму,

называя его господином. Вы –

дети ее» (1Петра 3:5-6).

Никто не учил Сарру, как ей

следует относиться к мужу. Она

сама нашла свой путь, продикто-

ванный глубоким уважением.

Авраам был другом Бога! Разве

этого не достаточно, чтобы его

уважать? Я изумляюсь тем, как

Сарра, обращаясь к мужу, назы-

вая его «мой господин». Это не

современные уменьшительно-

ласкательные словечки, вроде:

«мой зайчик, мой котик». Это было

проявление настоящего уважения.

Господин Адам

Будучи в раю, Адам не гос-

подствовал над Евой, но их гре-

хопадение стало причиной гнев-

ного Божьего указа относительно

жены: «Он (муж) будет господ-

ствовать над тобою» (Быт.3:16).

А через первого угодившего

Богу человека, Авраама, Господь

показал красоту мужчины сокры-

тую в служении, прежде всего

своей жене. Нет ничего более при-

влекательного в мужчине как не-

жность, забота и внимание. Ис-

кусство быть господином в доме —

в умении быть слугой собствен-

ной семье.

Александр Шевченко

«...И от всякого, кому дано много, много и потребуется; и кому много вверено, с того больше взыщут» (Лук.12:48).



Дорогой друг!
Знаешь ли ты, что Бог любит тебя? Даже тогда, когда ты грешил, Он

любил тебя и стучал в твое сердце.

Бог хочет, чтобы ты был с Ним не только в этой жизни, но и в

вечности. Для этого Бог отдал на распятие Своего Сына Иисуса Христа,

«дабы всякий верующий в Него не погиб, но имел жизнь вечную»

(Ин.3:16).

Тебе остается только поверить в это и признать себя грешником.

Библия говорит, что все согрешили и нет праведного ни одного.

Каждый из нас рождается, имея греховную природу из-за грехопадения

первых людей. Мы рождаемся не православными, не католиками или

мусульманами, а грешниками. В процессе жизни эта греховная природа

проявляет себя в нарушении Божьего закона, тех заповедей, которые

написаны в сердце каждого человека. Но есть путь для примирения

грешника со святым Богом – Иисус Христос. «Един Бог, един и посредник

между Богом и человеками, человек Христос Иисус, предавший Себя для

искупления всех» (1Тим.2:5-6). Он взял на Себя все наши грехи и воскрес

для нашего оправдания.

Если ты согласен с этим и считаешь себя грешником, если  хочешь

принять Иисуса в  сердце и обрести спасение, произнеси вслух молитву

покаяния, ибо «сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко

спасению» (Рим.10:10).

О главном Христианская газета   № 8, 2018 9

Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне,
и Бог простит все твои грехи.

Молитва покаяния
Отец Небесный! Я прихожу к Тебе во имя Госпо-

да Иисуса Христа и признаю себя грешником. Гос-

поди, прости за грехи, которые я совершал, живя

без Тебя.  Прими мое покаяние.

 Иисус Христос, я верю, что Ты родился на этой

земле, принес Свое учение и умер на кресте за

меня, взяв на Себя все мои грехи. Я принимаю

Тебя в свое сердце как Господа и Спасителя. Духом

Святым войди в меня прямо сейчас. Я верю, что

Ты услышал мою молитву. Ради Тебя, дорогой

Иисус Христос, я прощаю всех моих обидчиков, как

Ты простил меня. Во имя Иисуса Христа я отрека-

юсь от дьявола и всего оккультного.

Научи меня, Господи, жить по Твоему учению.

Да исполнится воля Твоя в моей жизни. Аминь.

Есть то, что мы всегда можем

ждать от Бога, но также есть нео-

боснованные ожидания. Когда мы

возлагаем наши собственные ожи-

дания на Бога, а они не выполня-

ются или выполняются, но не так,

как нам бы хотелось, мы расстра-

иваемся, разочаровываемся, даже

гневаемся. В этот момент нам

очень трудно увидеть, как Бог бла-

гословляет и обеспечивает нас, по-

тому что все, что мы можем ви-

деть, — наши неудовлетворенные

желания.

Что мы можем
ожидать от Бога?

Мы можем ожидать, что Он

останется верен Своему характе-

ру. Другими словами, можем рас-

считывать на Его благость, вер-

ность, справедливость и т. д. (Пс.

18:30, Пс.89:14, Малах. 3:6, Евр.

13:8).

Мы можем ожидать, что Его

воля исполнится (Пс. 119:89, Пс.

135:6, Еф.1:11-12, 2 Пет. 3:9).

Мы можем рассчитывать на

Его лучшее для нас (Иер. 29:11,

Рим. 8:28, Евр. 10:35-36, Иак. 1:5).

Чего нам не стоит
ожидать от Бога?

Мы не можем ожидать, что
Он даст нам все, что мы
хотим и так, как мы этого
хотим. Он не джинн из волшеб-

ной лампы, чтобы исполнять все

наши прихоти. В прошлом я так-

же «прятала» собственные поже-

лания в молитвах. И, оглядыва-

ясь назад, все, что я могу сказать,

это: «Благодарю тебя, Господь, за

то, что не дал мне того, чего я

хотела!»

Мы не можем ожидать, что
Господь подстроится под
наше время. Он не ограничен
временем, как мы. Он не прихо-

дит рано и никогда не опаздыва-

ет. Нам так только кажется, пото-

му что мы пытаемся включить

Его в собственные представле-

ния о времени, мы ожидаем, что

Он будет придерживаться его. И

когда этого не происходит, чув-

ствуем себя так, словно Бог опаз-

дывает.

Мы не можем ожидать, что
Господь будет нам подчинять-
ся. Иногда думаем, что можем
манипулировать Богом. Плачем,

умоляем, ноем, а иногда пытаем-

ся торговаться или даже требуем,

чтобы Господь дал нам желае-

мое нами. Богом нельзя манипу-

лировать. Иначе Он не был бы

Богом. Подумайте об этом: вы дей-

ствительно хотите Бога, Которого

вы могли бы контролировать и

Которым можно было бы мани-

пулировать? Да, молитва силь-
на, и Бог действительно от-
вечает на наши молитвы, но
Он всегда отвечает согласно
Своей воле и времени, Он

никогда не реагирует на манипу-

ляции, торг или требования.

Таким образом, возложение

наших собственных ожиданий на

Господа может вызвать большое

разочарование, недовольство, уны-

ние и гнев, а также может заста-

вить нас упустить из виду наши

благословения и то, как Бог хочет

проявиться в нашей жизни.

Источник: ieshua.org

Обычно в любом сценарии

за пятнадцать минут до конца

истории происходит что-то та-

кое, когда наступает момент «все

потеряно». Все достижения глав-

ного героя должны быть смы-

ты в водосток. И затем, в пос-

ледние минуты, находится вы-

ход.

Это шаблон, но он работает.

Почти в каждом фильме есть

эпизод со «все потеряно».

Я могу припомнить три мо-

мента в своей жизни, когда

ощущалось, что все потеряно.

Это было ужасно болезненно.

Два момента вообще произош-

ли в один год.

Однако, если оглянуться на-

зад, тот год поработал над фор-

мированием моего характера

более, чем какой-либо другой.

Я стал лучше, потому что про-

шел сквозь эту боль. Стал ме-

нее циничным, укрепилась моя

рабочая этика, я принимаю вер-

ные решения, у меня сильнее

вера, потому что однажды я все

потерял.

Момент жизни, когда «все

потеряно», может быть болез-

ненным, но он также может по-

служить во благо. В Писании

немного главных героев, кото-

рые не пережили бы в своей

жизни потерю всего. И я гово-

рю здесь о героических лично-

стях. Мария потеряла свою ре-

путацию. Иов потерял здоровье

и благосостояние. Павел поте-

рял положение в обществе и,

нельзя не отметить, свою жизнь.

Моисей почти потерял свой ра-

зум. И этот список можно про-

должать и продолжать.

Если в жизни ты приходишь

к тому моменту, когда чувству-

ешь, что все потерял, то, возмож-

но, ты находишься в правильном

месте, там, где Бог хочет, чтобы

ты оказался.

Мысль, которая меня спасла

(я этого не знал до поры третьего

«все потеряно» в моей жизни), зак-

лючалась в том, чтобы задать себе

вопрос: чему я могу научиться,

все еще переживая эту боль. Моя

третья потеря касалась бизнеса,

поэтому я постоянно спрашивал

себя, как эта потеря может мне

послужить. И она во многом мне

Чего не стоит ожидать
от Бога

Когда все потеряно
послужила. Она забрала у меня

пристрастие к собственности и

статусу, научила меня, как луч-

ше вести свой бизнес, смирила

и помогла стать более дисцип-

линированным на работе.

Психолог Виктор Франкл ска-

зал, что, когда мы находим спа-

сительную перспективу в наших

страданиях, они прекращают

быть нашими страданиями. Я

верю, что это правда.

Бог использует моменты «все

потеряно» в нашей жизни в

Своих целях. И когда мы под-

чиняемся Его целям, любой мер-

твый может быть спасен. Иисус

доказал это на кресте.

Дональд Миллер,

по материалам: eshua.org

  «Остановитесь и познайте, что Я – Бог: буду превознесен в народах, превознесен на земле» (Пс.45:11).

www.youtube.com  íàáåðèòå â ïîèñêå  Âèôàíèÿ



Апостольский символ верыВопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают
о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не придер-

живаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Священному Писа-

нию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Евангелии от

Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания человеческого». А также

в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь Божию ради предания ва-

шего?» Для евангельский христиан главным является Слово Божье, Библия.

Почему большинство евангельских христиан
не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли частью

христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно приниматься каждым

человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских примерах крещению предшество-

вало покаяние, в Слове Божьем указана определенная последовательность: «Покайтесь, и

да крестится каждый из вас во имя Иисуса Христа». (Деян.2:38). Поэтому крещение препо-

дается только по вере крещаемого, когда тот достигает сознательного возраста и способен

сделать выбор, совершить покаяние.

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса Христа и

апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога благодати, как муд-

рый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но каждый смотри, как строит.

Ибо никто не может положить другого основания, кроме положенного, которое есть Иисус

Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также говорит: «Всякий, преступающий учение Хрис-

тово и не пребывающий в нем, не имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и

Отца и Сына» (2Ин.1:9). Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не

уклониться от учения Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослу-

жебной практике.

Почему евангельские христиане
не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя, достой-

на уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии или святым, и

нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что молиться и поклоняться

нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа, который учил молиться, говоря:

«Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!» (Мф.6:9). В Писании также говорится о

том, что есть только один посредник между человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и

посредник между Богом и человеками, человек Христос Иисус».

Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо особенная

сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших благочестивых людей

делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются
в обычном светском здании, например, Доме культуры?
Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны во имя

Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослужение освящается

не местом проведения служения, не зданием, а присутствием Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не здания: «Раз-

ве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор. 3:16). Библия пока-

зывает, что первые христиане проводили служения во многих различных местах. Например,

в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26, 19:8), в еврейском храме

(Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2, 18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и

1Кор.16:19).

Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования места

между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в Библии нет приме-

ров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что молитва за умерших не

способна помочь мертвым или как-то улучшить их положение (Пс.48:7–8).
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Верую в Бога, Отца Всемогущего, Творца неба и

земли.

И в Иисуса Христа, Единородного Его Сына, Гос-

пода нашего, Который был зачат Святым Духом,

рожден Девой Марией, страдал при Понтии Пилате,

был распят, умер и погребен, сошел в ад, в третий

день воскрес из мертвых, восшел на небеса и

восседает одесную Бога Отца Всемогущего, оттуда

придет судить живых и мертвых.

Верую в Святого Духа, Святую Вселенскую Цер-

ковь, общение святых, прощение грехов, воскресе-

ние тела, жизнь вечную. Аминь.

ВЕТХИЙ ЗАВЕТ

Быт. —  Бытие

Исх. — Исход

Лев. —  Левит

Чис. — Числа

Втор. — Второзаконие

Нав. — Книга Иисуса Навина

Суд. — Книга Судей Израилевых

Руф. — Книга Руфь

1Цар. — Первая книга Царств

2Цар. — Вторая книга Царств

3Цар. — Третья книга Царств

4Цар. — Четвертая книга Царств

1Пар. — Первая книга

        Паралипоменон

2Пар. — Вторая книга

        Паралипоменон

Езд. — Книга Ездры

Неем. — Книга Неемии

Есф.— Книга Есфирь

Иов — Книга Иова

Пс. — Псалтирь

Прит. — Книга

       Притчей Соломоновых

Еккл. — Книга Екклесиаста

        или Проповедника

Песн. — Книга Песни

        Песней Соломона

Ис. — Книга Пророка Исаии

Иер. — Книга Пророка Иеремии

Плач. — Книга Плач Иеремии

Иез. — Книга Пророка Иезекииля

Дан. — Книга Пророка Даниила

Ос. — Книга Пророка Осии

Иоил. — Книга Пророка Иоиля

Ам.— Книга Пророка Амоса

Авд. — Книга Пророка Авдия

Ион — Книга Пророка Ионы

Мих. — Книга Пророка Михея

Наум. — Книга Пророка Наума

Ав. — Книга Пророка Аввакума

Соф. — Книга Пророка Софонии

Аг. — Книга Пророка Аггея

Зах. — Книга Пророка Захарии

Мал. — Книга Пророка Малахии

       НОВЫЙ ЗАВЕТ

Мф. — Евангелие от Матфея

Мк. — Евангелие от Марка

Лк. — Евангелие от Луки

Ин. — Евангелие от Иоанна

Деян. — Деяния святых Апостолов

Иак. — Послание Иакова

1Пет. — Первое послание Петра

2Пет. — Второе послание Петра

1Ин. — Первое послание Иоанна

2Ин. — Второе послание Иоанна

3Ин. — Третье послание Иоанна

Иуд. — Послание Иуды

Рим. — Послание к Римлянам

1Кор. — Первое послание

         к Коринфянам

2Кор. — Второе послание

к Коринфянам

Гал. — Послание к Галатам

Еф. — Послание к Ефесянам

Флп. — Послание к Филиппийцам

Кол. — Послание к Колоссянам

1Фес. — Первое послание

         к Фессалоникийцам

2Фес. — Второе послание

         к Фессалоникийцам

1Тим — Первое послание

        к Тимофею

2Тим. — Второе послание

        к Тимофею

Тит. — Послание к Титу

Флм. — Послание к Филимону

Евр. — Послание к Евреям

Откр. — Откровение

        Иоанна Богослова

Список сокращений

названий книг Библии
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Россия: в Подмосковье сотрудники
ГИБДД начали раздавать
водителям Новые Заветы

Российский актер Олег Долин рассказал, что со-

трудники Главного управления по обеспечению бе-

зопасности дорожного движения (ГИБДД) предложи-

ли ему на выбор Псалтырь или Новый Завет в

рамках кампании по профилактике нарушений пра-

вил дорожного движения.

Как написал блогер Илья Варламов, Долина оста-

новили в подмосковной деревне Дурыкино за не-

включенный свет фар.

«Попросили пройти в палатку — проверить доку-

менты и пробить по базе данных. Пробили — штра-

фов нет. Сотрудник ДПС спрашивает: «Вам Псал-

тырь или Новый Завет? Я смотрю — у них целая

стопка книжечек. Я спросил, откуда такая инициати-

ва. Сказали, что сам министр придумал такой спо-

соб профилактики нарушений на дорогах», — цити-

рует актера Варламов.

По предположению блогера, речь может идти о

начальнике Главного управления Министерства внут-

ренних дел России по Московской области Викторе

Паукове либо о начальнике управления ГИБДД по

Московской области Викторе Кузнецове, так как на

федеральном уровне такая кампания не ведется.

znak.com

Премьер-министр Армении:
Иисус Христос — самый мощный

образ в истории
Весной 2018 года в Армении прошла серия про-

тестов, в результате которых правительство ушло в

отставку, а премьер-министром стал Никол Пашинян.

В интервью программе «После полуночи», выхо-

дящей в эфир на 1 Общественной телекомпании

Армении, он рассказал о своем отношении к рели-

гии. Никол Пашинян также подчеркнул, что образ

Иисуса Христа оставил глубокий отпечаток в его

сердце.

Когда ведущий спросил будущего премьер-ми-

нистра, верующий ли тот, а также спросил, как он

относится к церкви, Никол Пашинян ответил, что в

1980-х годах его одноклассница по имени Айкуи

подарила ему одну книгу, о которой он ранее никог-

да не слышал.

«Эта книга оказалась Новым Заветом, — отметил

политик. — Я начал читать, и она потрясла меня

своей силой и содержанием».

По его словам, этот момент и стал началом его

взаимоотношений с Господом.

Развивая тему отношений между Богом и челове-

ком, Никол Пашинян подчеркнул, что, по его мнению,

у каждого человека есть свой диалог с Богом.

Также он добавил, что Новый Завет, а точнее

Евангелие — это самое мощное писание о человечес-

кой истории, а Иисус Христос — самый мощный

образ в человеческой истории.

«Это для меня бесспорно, и да, я могу причислить

себя к верующим», — завершил Никол Пашинян.

Пресс-служба РОСХВЕ

Чемпион британской Формулы-1
Льюис Хэмилтон о силе,

которую дает вера
Б р и т а н с к и й

спортсмен Льюис

Хэмилтон расска-

зал, что его хрис-

тианская вера,

особенно молитва,

играют важную

роль в его жизни.

Четырехкрат-

ный чемпион Бри-

танской Форму-

лы-1 Льюис Хэ-

милтон говорит,

что его христиан-

ская вера, особенно молитва, играет важную роль в

его жизни.

33-летний Хэмилтон рассказал в подкасте Formula

1, что, по его мнению, если уделять время молитве,

это может привести к мощным преобразованиям.

«Вы должны уделять этому время. Каждое утро я

завтракаю, но прежде чем начать есть, молюсь. Каж-

дый раз перед едой я тоже молюсь», — подчеркнул

гонщик.

«По воскресеньям я посещаю церковь. Иду туда с

парой моих близких друзей, мы встречаемся, завтра-

каем, а потом вместе отправляемся в церковь. Чаще

всего мы уходим оттуда с чувством просвещения и

вдохновения, как будто вновь идем строго по компа-

су. Иногда бывает вам кажется, что вы ничего не

получили. И все же чаще вы выходите и понимаете,

что точно знаете куда и зачем идете», — объяснил он.

В своем интервью для Formula-1 Хэмилтон объяс-

нил, что сила, которую дает вера, вдохновляет жить

более полной жизнью.

Christian Post

Население Земли выросло
на 83 миллиона человек

По сравнению с прошедшим годом население

планеты увеличилось на 83 миллиона жителей и

теперь составляет более 7 миллиардов 635 милли-

онов человек.

Об этом сообщил немецкий фонд «Население

Земли» (DSW), пишет Корреспондент.

По его данным, каждые 10 секунд в мире рож-

дается 26 детей. Прирост населения особенно заме-

тен в странах Африки, отмечают эксперты фонда. К

2050 году численность населения на континенте уве-

личится с 1,3 млрд до 2,5 млрд человек.

По данным ООН, крупнейшим городом мира яв-

ляется столица Японии Токио, в которой проживают

37 млн человек. В индийской столице Нью-Дели

живут 29 миллионов, а в китайском Шанхае - 26

млн человек.

Данные были  опубликованы в преддверии Все-

мирного дня народонаселения, который отмечается

11 июля.

Источник: НХМ

Три евангельских верующих в
сборной России по футболу

 Лучшим бомбардиром сборной России на ЧМ 2018

признан Денис Черышев. А его твит, «Вся слава толь-

ко Тебе, Господи», обошел всю страну.

«Слава Богу, что получилось забить», – поделился

Денис в одном из интервью, сообщает ВО СВЕТЕ.

Черышев считается одним из самых результатив-

ных и талантливых молодых футболистов. Еще он

скромный. «Вера в Бога – это самое важное, что может

быть в нашей жизни, и это всегда дает нам силы

двигаться дальше, двигаться вперед. Мы должны

быть благодарны Ему за все то, что у нас есть», –

поделился футболист.

Другой игрок сборной России на ЧМ 2018 Алек-

сандр Самедов в одном из интервью признался кор-

респонденту, что посещает Евангельскую церковь.

 Самедов рассказал, что в какой-то момент у него

начались проблемы в жизни. В этом промежутке време-

ни он познакомился со своей будущей женой, Юлей. Она

была верующей, ходила в церковь. «Видя мои проблемы,

она сказала, что Библия дает направление в жизни. Я

начал посещать (евангельскую) церковь, – рассказал Алек-

сандр Семедов. – Моя жизнь стала меняться».

Марио Фернандес – глубоко верующий человек,

регулярно посещает церковь. «Мы основываемся в

жизни и служении только на канонической Библии.

При этом я уважаю все течения в христианстве, ведь

все мы верим в Бога», – рассказал Марио.

 По его собственным словам, он встретился с Бо-

гом только в России. Это открытие полностью измени-

ло его жизнь. «Проблемные футболисты есть. Я и сам

был таковым, когда играл за «Гремио»: пил много

алкоголя, ночевал в клубах, прогуливал тренировки. Но

сейчас — только церковь. Для меня важно поблагода-

рить Бога за всё, что Он мне дал. Я стал другим

человеком». Интерес к вере Фернандесу привил бра-

зильский футболист столичного «Локомотива» Майкон.

Именно он впервые привел защитника ЦСКА в одну

из московских церквей евангельских христиан.

ВО СВЕТЕ

Денис Черышев                 Александр Самедов                    Марио Фернандес
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Читайте в следующем номере:

И другие интересные материалы!

Алкоголизм  и борьба с ним
Селфимания – современная болезнь
Умение выходить из конфликтов

«Христианс ю азет »
можно взять

в ма азине «Гармония» по адрес : . Краснодар, л. Красная, 68.

А та же на тор овой точ е «Зеленая апте а»

( . Краснодар, Сенной рыно , входа с л. Рашпилевс ой)

по адресу в интернете www.vifania.ru

Каждое воскресенье  с 900, 1300Âèôàíèÿ-ÒÂ
Прямая  трансляция с богослужения. Дополнительные видеоматериалы:

www.youtube.com
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Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове , пол чившем освобождение от
бесов: «Иди домой своим и расс ажи им, что сотворил с тобою
Господь и [ а ] помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свидетельства Божьей славы – об
веровании, исцелении, освобождении от зависимостей, о восста-
новлении семьи, примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об этом для вдохновения и реп-
ления веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес реда ции:

350057, . Краснодар, п т. Паш овс ий, л. Ю о-Восточная, 19.
E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал
в твоей жизни Бог!

Подписка онлайн!
Теперь вы можете подписаться

на “Христианскую газету”, не выходя из дома.

Зарегистрируйтесь в интернете

на сайте “Почта России”, найдите кнопку
“Подписка онлайн” и, следуя инструкции, подпишитесь

на 2-е полугодие 2018 года.

www.pochta.ru         Подписка онлайн
Христианская газета

«Христианская газета» издается церковью «Вифания» с августа 1994 г.

Выходит 2 раза в месяц средним тиражом 10000 экз. Ее цель – говорить о

Боге тем, кто Его не знает.  Если «Христианская газета» нашла отклик в

вашем сердце и вы ощутили желание знать Бога, значит, наш труд не был

напрасным. Своим участием вы  можете внести посильный вклад в развитие

газеты, перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет:

Централизованная религиозная организация

Церковь христиан веры евангельской “Вифания”

г.Краснодар, пгт. Пашковский, ул. Юго-Восточная, 19,

тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,

р/сч. 40703810530400100079,

к/сч. 30101810100000000602,

БИК 040349602

Краснодарское отделение 8619.

Цель:
жертвуются денежные средства на уставную деятельность

Началась подписка на
2-е полугодие 2018 года.

Подписной индекс в каталоге «Почта России» П3668

Подписаться на «Христианскую газету» могут все, проживающие

на территории Российской Федерации.

«Почта России»          (Синий каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться на газету  в своем

регионе, в  почтовом отделении по месту проживания.

Подписаться на газету  можно, начиная с любого месяца.

Минимальный срок подписки - один месяц.

Подписную цену узнавайте в почтовом отделении

Газета приходит 2 раза в месяц

Внимание!

Каждый день с 1500 до 2300

мы ждем ваше о звон а!

 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00, 8(965) 466-50-40

Телефон доверия«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.

«Христианская газета» популяризирует традиционные христи-

анские и общечеловеческие ценности, не преследует цели

распространения какого-либо вероучения и вовлечения в

религиозное объединение. В газете публикуются статьи, пропо-

веди и материалы служителей разных христианских конфессий.
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